

PERS

Kapolres Ponorogo Silaturahmi ke Pimpinan Ponpes

Achmad Sarjono - PONOROGO.PERS.CO.ID

May 17, 2023 - 21:00



PONOROGO - Sejumlah langkah strategis dilakukan Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko, SIK, M.Si. Setelah bertemu dengan Dandim 0802 Ponorogo dan

DPRD Ponorogo beberapa waktu yang lalu, kini orang nomor satu di jajaran Polres Ponorogo itu menggelar silaturahmi dengan para pimpinan pondok pesantren.

Seperti yang terlihat pada Rabu (17/5/2023), Kapolres Ponorogo yang didampingi Pejabat Utama Polres, mengunjungi sejumlah Pondok Pesantren, diantaranya Darul Huda Mayak, yang terletak di kelurahan Tonatan, Kecamatan Kota Ponorogo.

Kapolres Ponorogopun di sambut langsung oleh K.H Abdus Sami' Hasyim Pimpinan Pondok Pesantren Darul Huda Mayak yang didampingi jajaran pengurus.

Dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan, Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko dan K.H Abdus Sami' Hasyim berbincang sejumlah hal penting di Ponorogo. Diantaranya terkait dalam upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), termasuk jelang Pemilu serentak 2024.

"Kami sowan ke Pondok Pesantren Darul Huda Mayak ini, tentu pertama untuk memperkenalkan diri sebagai Kapolres yang baru bertugas di Ponorogo,"kata Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko.

Kapolres juga mengatakan, sejumlah pembicaraan strategis menjadi bahan diskusi dengan pimpinan dan pengurus Pondok Pesantren Darul Huda Mayak, diantara kebersamaan dalam Harkamtibmas di wilayah Ponorogo. "Dalam menjalankan tugas, tentu kita harus bersinergis dengan para tokoh-tokoh agama di Ponorogo," paparnya.

Kapolres Ponorogo berharap, agar kebersamaan dengan para Pimpinan Pondok Pesantren ini, terus terjalin dengan baik. "Kita juga akan bersilaturahmi dengan sejumlah Pondok Pesantren lainnya. Seperti Pondok Pesantren Modern Gontor yang lainnya. Tentu kami akan terbuka menerima berbagai saran dan masukan dalam menjalankan tugas,"terangnya.

Sementara K.H Abdus Sami' Hasyim Pimpinan Pondok Pesantren Darul Huda Mayak mengucapkan terima kasih atas silaturahmi Kapolres Ponorogo bersama jajarannya. "Jalinan silaturahmi ini sangat penting. Kita bisa saling berdiskusi, saling memberi saran dan masukan terutama agar tercipta keamanan dan ketertiban yang baik diwilayah Ponorogo," pungkasnya. (Muh Nurcholis)